
日時 ～

場所

出席者

事業者 1 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 0 名

住民代表 0 名 介護相談員 0 名

議題

【事業者からの活動状況報告】

【活動状況報告に対する評価】

【運営推進会議からの要望・助言】

【その他】

（事業所名）　第８回　運営推進会議議事録

令和　　3年　10月　　28日

議題１＞活動状況報告
　　　　　施設概要説明（営業日、営業時間、従業員体制）地域密着型通所介護、総合事業
　　　　　ご利用者様ご利用状況
　　　　　定員：18名  総人数：80名   介護度別：（要支援１）34名（要支援２）23名（要介護１）　12名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　（要介護２） 9名　（要介護３）  1名 （要介護４）  1名  （要介護５）  0名
　　　　　　　　　　　　　　　　　　男女比：男性34名、女性46名
　　　　　機能訓練内容紹介

議題２＞機能回復事例のご報告
議題３＞機能訓練以外に取り組んでいる事
議題４＞ご意見交換（ご感想、ご意見等）

ご家族様：
ここで過ごしている様子を見れないが、連絡帳を通じてどのように過ごしているかが分かるので良いと思う。
毎回書いてくれるとありがたい。
市職員：
コロナ禍という状況の中、日々掃除も丁寧にしている様子を見て安心して来れると感じた。現在は感染者数
が減少しているが、今後も継続した感染対策を続けて欲しい。また、半日の施設は運動だけと思っていたが
色々な脳トレなども用意されていてそれも楽しみになっていると感じられた。引き続き頑張って欲しい。
包括職員：
コロナ感染者数が減少し、包括への相談内容も増えてきている。コロナ禍で家にこもりきりになる事に慣れて
しまっている方も多いが、このように短時間で運動だけではなくおしゃべりなど楽しみながら通える場所なの
で相談者にも提案しやすい。

特になし

新型コロナウイルス感染予防の観点から今年は開催を1回としていますが来年からは通常通り２回開催予
定。

16時　　50分 17　　時　　10分

レッツ倶楽部藤井寺　機能訓練指導室


